



## Communiqué de presse

Fribourg, le 4 novembre 2022

### Centre de la prostate Fribourg : 5 ans d'activités et une conférence publique

**Suite à l'audit de recertification DKG (Deutsche Krebsgesellschaft, société allemande d'oncologie), le Centre de la prostate Fribourg (CPF) est heureux d'annoncer que ses activités se déroulent conformément aux exigences DKG. Cet audit a pu confirmer la qualité du travail accompli par le CPF ainsi que par ses partenaires depuis maintenant 5 ans. Outre cet accomplissement, le CPF organise durant le mois de novembre, le « mois bleu », une conférence publique de sensibilisation, destinée au grand public.**

En 2022, plus de 100 nouveaux patients ont déjà été pris en charge au CPF. Avec des chiffres annuels comparables depuis 2016, ce sont plus de 1'000 patients qui ont bénéficié d'une prise en charge spécifique basée sur un colloque pluridisciplinaire et un suivi uro-oncologique et ce, de l'annonce du diagnostic d'un cancer de la prostate jusqu'à la fin des soins (données à août 2022).

Un homme sur huit développe un cancer de la prostate au cours de sa vie. C'est le cancer le plus fréquent chez l'homme, plus de 6'000 nouveaux cas étant détectés en Suisse chaque année, dont environ 150 à 180 dans le canton de Fribourg. Bien que relativement courant, le cancer de la prostate n'est pas une fatalité. Il s'agit même du cancer qui se soigne le mieux, notamment grâce aux méthodes de diagnostic et à l'efficacité des traitements.

Afin de sensibiliser et d'informer au mieux la population fribourgeoise sur les traitements et la prise en charge des patients, **une conférence publique est organisée par le Centre de la prostate Fribourg.**

Cette conférence donnera l'opportunité à la population de comprendre le parcours thérapeutique du patient grâce à l'intervention de spécialistes (oncologie, urologie et radio-oncologie), mais également **grâce à un échange avec les spécialistes présents.**

**LE TRAITEMENT MULTIDISCIPLINAIRE DU CANCER DE LA PROSTATE EN 2022 :  
LA PRISE EN CHARGE AU CENTRE DE LA PROSTATE FRIBOURG**

**Mercredi 9 novembre 2022  
de 18h30 à 19h30  
(français)**

Auditoire Jean Bernard (étage 9, ascenseurs jaunes)  
HFR Fribourg – Hôpital cantonal,  
Chemin des Pensionnats 2-6,  
1752 Villars-sur-Glâne

Inscription obligatoire : [www.h-fr.ch](http://www.h-fr.ch) > actualité et agenda > agenda et événements

**A propos du CPF**

Le CPF s'engage à dispenser les meilleurs soins possibles aux personnes atteintes d'un cancer de la prostate, de l'annonce du diagnostic jusqu'à la fin du traitement. Le traitement de ce cancer est complexe et nécessite l'intervention de spécialistes de plusieurs disciplines. De plus, la prise en charge globale et personnalisée implique une coordination de haut niveau, qu'il est plus facile d'instaurer dans un centre de compétences garantissant à la fois la qualité du traitement et le suivi des patients. Dans cette optique, l'Hôpital Daler – fondation de droit privé reconnue d'utilité publique – et l'hôpital fribourgeois (HFR) ont uni leur expertise pour créer le CPF en 2017.

**Renseignements**

Dr Marc Küng, directeur du Centre de la prostate Fribourg, 026 306 23 20

**Service de presse**

David Queloz, directeur Hôpital Daler, 026 429 92 10

Catherine Favre Kruit, responsable marketing & communication, 026 306 01 25